

# Spiele – Fangspiele: Eiszapfenfangis

Die Kinder werden zu Eiszapfen, die dann wieder schmelzen. Solche Fangspiele sind spannend und unterhaltsam und regen das Herz-Kreislaufsystem an.

Frau Holle verzaubert die Kinder in Eiszapfen. Die Sonne kann die Eiszapfen wieder zum Schmelzen bringen und erlösen. Dazu geben sich zwei Kinder die Hände und umschliessen dabei einen Eiszapfen.

**Bemerkung:** Dieses Spiel lässt sich auch mit einer grossen Gruppe problemlos durchführen, so dass alle Kinder aktiv mitspielen können.



---

Quelle: Patricia Steinmann, Fachleiterin J+S-Kindersport



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

**Bundesamt für Sport BASPO**